

Protokoll der Sitzung des Arbeitskreises vom 31.01.2014

Ort: La dolce Perla, Klostermühlengasse 5, Pforzheim

Protokollanten: Christoph Breiling, Jörg Suppus

Anwesende: Christoph Breiling, Günter Höfeld, Bernhard Layer, Jörg Suppus

TOP 1: Bericht

Am 26.11.2013 hat unsere Ehemalige Alena Lang vor der Jahrgangsstufe 12 einen Vortrag gehalten mit dem Titel „China zwischen Tradition und Moderne“, in dem sie in sehr anschaulicher Weise über ihre Erfahrungen während eines mehrmonatigen Praktikums in China berichtet hat. Außerdem schilderte sie ihren persönlichen Werdegang, was den Schülerinnen und Schülern als Hilfestellung bei ihrer beruflichen Orientierung dienen kann. Das FES-Team wird sich weiterhin um Referenten aus dem Kreise der Ehemaligen für Vorträge im Unterricht bemühen.

TOP 2: Studien- und Berufsinformationstag

In diesem Jahr findet der Studien- und Informationstag am Samstag, den 29.03.2014, von 10.00 bis 13.00 Uhr in der Aula des Schiller-Gymnasiums statt. Der Termin wurde in die offizielle Terminübersicht auf der Website des Schiller-Gymnasiums sowie des FES aufgenommen. Die Versendung der Einladungen an die Ehemaligen erfolgte per Email, außerdem über die Website des Freundeskreises der Ehemaligen (FES) und über Facebook. Inzwischen liegen bereits einige positive Rückmeldungen vor. Da die Organisatoren den Schülerinnen und Schülern jedoch ein möglichst breites Spektrum an Ausbildungs- und Studiengängen sowie an Berufsfeldern vorstellen wollen, werden die Ehemaligen nochmals Anfang Februar per Email zur Teilnahme ermuntert. Einzelheiten zur Verpflegung der Ehemaligen an diesem Tag werden noch mit der Geschäfts- und Schulleitung abgesprochen.

Die Schülerinnen und Schüler ab der Jahrgangsstufe 9 sind mit ihren Eltern eingeladen, dieses Angebot wahrzunehmen. Eine formale Einladung an diese Zielgruppe erfolgt rechtzeitig durch die Schulleitung. Zusätzlich werden die Eltern per Email und am Elternabend im März mündlich über diese Veranstaltung informiert.

Wie der letzte Infotag am 13.10.2012 auch, wird diese Veranstaltung als Tischmesse in der Aula organisiert. Es werden Zweier- oder Dreier- Teams für die einzelnen Studiengänge bzw. Berufsfelder gebildet, um einen möglichst breiten Erfahrungsaustausch zwischen Schülern, Eltern und Ehemaligen zu gewährleisten. Jeder Infostand hat Stromanschluss, so dass auch die modernen technischen Möglichkeiten der Kommunikation und Präsentation genutzt werden können.

TOP 3: Gestaltung der Website des FES

Die Aktualisierungen auf der Homepage des FES wurden zwischenzeitlich von Bernhard Layer vorgenommen.

Eine zeitnahe Aktualisierung der Registrierkarte „Infoangebot“ erfolgt noch von Bernhard Layer in Zusammenarbeit mit Christoph Breiling.

TOP 4: Zukunftswerkstatt

Im Rahmen der Zukunftswerkstatt hat sich inzwischen ein Schulausschuss gebildet, der die Leitung des Schiller-Gymnasiums beratend unterstützen soll. Neben Vertretern von Eltern und Schülern wird auch ein Mitglied des FES diesem Gremium angehören. Jörg Suppus hat sich bereit erklärt, diese Funktion zunächst wahrzunehmen.

TOP 5: Gewinnung neuer Mitglieder für den FES-Arbeitskreis

Dieser Tagesordnungspunkt wurde aus Zeitgründen auf die nächste Sitzung am 27.06.2014 vertagt.

Die nächste Sitzung des Arbeitskreises findet statt am Freitag, den 27.06. 2014, um 20.00 Uhr im Restaurant „La dolce Perla“, Klostermühlengasse 5, in Pforzheim (ehemals „Aquarium“). Interessenten sind dazu herzlich eingeladen.

Anregungen und Impulse für die Arbeit des FES sind auch von allen Interessierten willkommen, die nicht an den Sitzungen des Arbeitskreises teilnehmen können.